

¡Así vivió Borregos Hidalgo Los Ocho Grandes! (Fotogalería)



El equipo de **básquetbol varonil** del **Tec campus Hidalgo** participó en los **Ocho Grandes**: el campeonato de básquetbol universitario de la liga ABE??.

Borregos Hidalgo obtuvo el tercer lugar en dicho campeonato, Tec Toluca quedó en segundo y UMAD en primero.

La semana del 25 de abril se vivió este torneo y **Borregos Hidalgo** disputó su primer partido en contra del Tec de Monterrey campus Monterrey, del cual salió victorioso con un resultado de 67-65.

Avanzaron a semifinales en donde el equipo del Tec campus Toluca venció a **Borregos Hidalgo** con un marcador de 85-81.

Los dirigidos por el coach **Sergio Molina** tuvieron su última participación luchando por el tercer lugar en contra de CEU MTY, saliendo **victoriosos** con un resultado 83-68.

LEER MÁS: